

**E**l autor plantea en esta obra uno de los temas fundamentales de las sociedades en cambio: ¿cómo mantener unida a la sociedad? Su respuesta da origen al título del libro.

*José Ramón Cossío D.*

No se trata solamente de un libro escrito con un rigor y un estilo envidiables, sino que estamos frente a un ensayo que ha dado en el blanco de una de las problemáticas más arduas que existan en el panorama jurídico nacional del presente. Merece ser discutido.

*Miguel Carbonell*

Un ensayo, sin duda, bien logrado, que nos ayudará a entender por qué no se respeta la ley en México.

*Elisur Arteaga*

El imperio de la ley tiene la pretensión de ser absoluto. Contra su observancia no puede alegarse ignorancia, desuso, costumbre o práctica en contrario... Hay, por supuesto, mil situaciones intermedias. Gerardo Laveaga, jurista y sociólogo, abre con habilidad tal espacio intermedio. Vale la pena acompañarlo en este viaje.

*Néstor de Buen*

No es casual que el debate sobre la cultura de la legalidad haya resurgido en estos momentos pues, como Laveaga señala en este libro, su clave se encuentra en un consenso político básico, del cual depende, pero que también genera.

*Héctor Fix-Fierro.*